

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, begrüßte die Ausschussmitglieder, die Verwaltung und die Vertreter der Presse sowie die Gäste vom ADFC Bonn/Rhein-Sieg, Frau Annette Quaedvlieg und Herrn Werner Böttcher. Er stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest und machte darauf aufmerksam, dass die Tagesordnung durch Nachtrag vom 04.03.2015 um den Antrag der CDU-Fraktion vom 03.03.2015: „Bericht über den Zustand der L 332 und der L 317“ erweitert worden sei.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wies er auf den heute Morgen eingegangenen Antrag der Fraktion DIE LINKEN und der Kreistagsgruppe FUW/Piraten zum Thema „Pilotprojekt Nulltarif im ÖPNV“ hin. Er sei etwas irritiert, weil dieser Antrag bereits vor zwei Tagen Inhalt einer Pressemitteilung war und frage sich, warum der Antrag erst so spät eingereicht worden sei. So konnte er weder in den Fraktionen vorberaten, noch von der Verwaltung entsprechend vorbereitet werden. Er erkundigte sich bei den Ausschuss-Mitgliedern, ob der Antrag dennoch heute beraten werden solle.

Abg. Krauß äußerte, bei dringenden Fragen sei man durchaus bereit, Ausnahmen zu machen. Das sei hier aber nicht der Fall. Hinzu komme, dass der Sachverhalt zu komplex sei, um ihn heute nebenbei zu beraten.

Abg. Tendler schloss sich den Ausführungen an.

Abg. Metz hielt den Antrag so nicht für beratungsfähig und sprach sich ebenfalls dafür aus, den Antrag heute nicht auf die Tagesordnung zu setzen.

Abg. Kemper erklärte, der Antrag sei bereits vorgestern im Kreishaus abgegeben worden, allerdings zunächst mit einem falschen Logo. Er sei deshalb noch einmal eingereicht worden.

Der Vorsitzende ließ über die Aufnahme auf die Tagesordnung abstimmen.